

Die Verkehrswacht sensibilisiert für Schulbeginn

Erstklässler haben Probleme, die Geschwindigkeit von Autos richtig einzuschätzen – Banner aufgehängt

Braunlage. Die Verkehrswacht Harz, Braunlage und Umgebung will die Autofahrer für den Schulanfang sensibilisieren. „Gerade die neuen Erstklässler können oft die Geschwindigkeit der Fahrzeuge nicht gut einschätzen und könnten plötzlich über die Straße laufen, weil auf der anderen Seite ein Freund geht“, erklären Geschäftsführer Christian Kellner und Vorsitzender Michael Krause. Aus diesem Grund brachten sie jetzt entsprechende Banner an den verschiedenen Ortseingängen und an der Wurmbergschule gut sichtbar an.

Der Verein freut sich, dass auch die Städtischen Betriebe dieses Projekt unterstützen. Der Eigenbe-

Vorsitzender Michael Krause und Geschäftsführer Christian Kellner bringen das Banner an der Elbinge-
röder Straße an.

Foto: Privat



trieb der Kommune bringe das Banner in Hohegeiß an, und in der Bergstadt habe der Polizeibeamte And-

reas Böhm diese Aufgabe übernommen. Krause und Kellner hoffen, dass die Autofahrer in den nächsten

Wochen besonders aufmerksam und bremsbereit vor den Schulen unterwegs sind.

red/me

